

Témoignage mission Céline

C'est avec optimisme et prête à recommencer que je rentre de ma 4ème mission humanitaire au Laos, où j'ai travaillé dans le domaine de la gynécologie et de l'obstétrique pour l'association Pemm.

Dans notre équipe se trouvaient notre précieuse Docteur Manivanh SOUPHANTHONG, une traductrice francophone, ancienne doyenne de la faculté de médecine de Vientiane, professeure d'anatomie pathologique à l'Université et membre élue du Conseil de l'Ordre des médecins. Mon ami Jacques Rivoallan, gynécologue et obstétricien, Mathieu Dumas, un formidable service civique, dynamique et efficace, ainsi que Morgane, chauffeur et traducteur. Ensemble, nous sommes partis pour accompagner les soignants laotiens dans le domaine de la gynécologie et de l'obstétrique, comprenant médecins, sages-femmes et infirmières, à Boonéua au Laos.



Notre équipe se connaît parfaitement bien et s'apprécie énormément. Nous avons pris la direction du nord, du côté de Phôngsaly.

Lors de ces formations, j'ai souligné l'importance de respecter les besoins fondamentaux de l'enfantement ainsi que la physiologie de l'accouchement. Les participantes ont apprécié ces nouvelles connaissances et se sont ouvertes à d'autres approches pour accompagner les couples. Elles ont compris l'importance d'être à l'écoute, de soutenir et d'améliorer les conditions de naissance.

Je me suis concentrée sur le soutien et la promotion de l'allaitement maternel, consacrant toujours une formation à ce sujet pour les participantes. Je les ai encouragées à poursuivre dans cette voie afin de maintenir un taux d'allaitement aussi élevé que 99 %, ce qui m'émerveille.

L'objectif était d'acquérir et de consolider des connaissances pour favoriser des naissances respectées et un allaitement maternel soutenu.

Ces formations ont été riches en échanges, partages et ont permis de créer de belles amitiés naissantes. Les participantes, après une période d'adaptation, se sont montrées très volontaires, curieuses et intéressées par les échanges et le partage d'expériences.

J'ai semé des graines pour continuer à promouvoir la physiologie de la naissance en milieu hospitalier, garantir une alimentation adaptée au nouveau-né et prendre soin de la femme dans son post-partum.

Dans un pays que je respecte beaucoup et que j'aime particulièrement pour sa vision des enfants, il est pour moi essentiel de contribuer en apportant un peu de douceur, de sacralité et de confiance au corps des femmes lors de ce moment si particulier qu'est la naissance d'un enfant.

Protéger contre de grands groupes, tels que Nestlé, qui impactent même les contrées les plus défavorisées...

El Founi Céline, aide-soignante, accompagnante en périnatalité et formatrice, membre du conseil d'administration et volontaire bénévole depuis 2018 pour Peuples et Montagnes du Mékong.